



# あおぞらだより

No.248

令和4年1月1日

2022年 寅年の新しい年を迎えました 初日の出も美しく見え 徐々に明るい気持ちになれそうです 今年も皆様が明るく楽しく元気よく毎日を過ごせますよう 職員一同思いやりと優しさをもって精進して参りたいと思います どうぞよろしくお願いいたします



天竜川河川敷からの初日の出

## 一年の締めくりに勇気と希望の演奏 来年は素晴らしい年になりますように カーサプラスアンサンブルコンサート



## クリスマス会



12月リクエストメニュー  
にぎり寿司



十二支が勢揃い

## 一年を振り返り 介護の質の向上をさらに目指します

法人全体で各部署 各委員会ごとに一年の活動報告を行いました 今年一年を振り返り 来年への課題を明確にし 今後も利用者様がより安全に快適にお過ごしいただけるよう 取り組み 地域の皆様に愛される施設を目指して参ります



### 職員より

これからしばらく寒い日が続きます コロナやインフルエンザ対策として換気がとても大切です 高齢者の室温は22度以上必要と言われています 室温が下がりすぎないように注意しながら適切に換気を行っています

介護センター 齊藤利江子